



▶ 選手宣誓をする  
紅組の附田凌太  
さん（6年）と  
白組の沼沢詩音  
さん。正々堂々、  
全力プレーを  
誓った（開知小）  
◀ 白熱の‘綱引き’。  
味方の応援を背  
に、勝利を信じ  
て力を振り絞る  
（六戸中）



02



03

▲ 勝利を目指しバトンをつなぐ‘紅白対抗リレー’（大曲小）

## 運動会 in ろくのへ

初夏の訪れとともに、町内の小中学校で運動会が催され（六戸中学校…5月19日、七百中学校…20日、開知・大曲小学校…28日、六戸小学校6月2日）、児童・生徒たちは競争や綱引きに元気いっぱいの様子で臨み、詰めかけた父母や祖父母らを楽しませました。

初夏の日差しをいっばいに浴びながら、児童・生徒たちは徒競走や綱引き、リレーなどの競技に全力を尽くし、保護者らも綱引きや親子レースに参加し運動会を盛り上げました。子どもたちがグラウンドで躍動する姿に、応援に駆けつけた父母や祖父母らから大きな声援が送られていました。

わが家のたから

一折 茂一  
さ ゆき  
高館 紗雪 ちゃん（1歳4か月）  
父 幸司さん 母 菜央さん

お歌とダンスとアンパンマンが大好きなさっちゃん。いつもニコニコ笑顔を絶やさない思いやりのあるお姉さんになってね！  
（おとうさん、おかあさんより）



05

▲ 1・2年生による‘玉入れ’。元気いっぱい、網を目がけて放り込め！（六戸小）



04

▲ チームの心を1つにゴールを目指す‘むかでレース’（七百中）



Memo  
大曲小で見つけたユニークなポスターをご紹介します！